



Hohenzollern-Gymnasium
Sigmaringen

Elternbrief Nr. 1

11.3.09

Liebe Eltern,

heute bekommen Sie erstmalig ein Exemplar unseres neuen Elternbriefs.

Er wird in Zukunft alle zwei Monate jeweils um die Monatsmitte erscheinen und alle Informationen, Neuigkeiten und Veranstaltungen am HZG enthalten.

Der Brief wird über die Klassenlehrer verteilt und auf der Homepage des HZG veröffentlicht.

Neben Beiträgen der Schulleitung können auch solche von einzelnen Lehrerinnen und Lehrern bzw. der Elternbeiratsvorsitzenden, Frau Pfeffer, Teil des Elternbriefs sein.

Durch diese neue Form der Elterninformation wollen wir die Zuverlässigkeit und Qualität der Informationen am HZG verbessern.

M. Schmitt-Sickinger

**Schulentwicklung.
Evaluation „Schulleitung und Schulmanagement“
Einladung zur Sitzung der Konsensgruppe (Maßnahmenplanung)**

Im Dezember letzten Jahres haben Sie Fragebogen zur Qualitätssicherung und Qualitätsentwicklung im Rahmen der Selbstevaluation Schulleitung ausgefüllt.

Zwischenzeitlich wurden die Bogen ausgewertet und jeweils eine Eltern-, Schüler- und Lehrergruppe haben die Ergebnisse interpretiert.

Nun sollen die Interpretationsergebnisse zusammengeführt und verglichen werden, damit notwendige Maßnahmen und Konsequenzen daraus abgeleitet und nachhaltige Veränderungen eingeleitet werden können.

Die Moderation dieser Konsensgruppe übernimmt wieder Herr Schmollinger, der bereits die Interpretationsgruppe der Eltern betreut hat und der als Prozessbegleiter die Selbstevaluation am HZG unterstützt.

Der Termin für die Sitzung ist der 21. April 09 um 19.30 Uhr im HZG, die Sitzung wird ca. 2 Stunden dauern.

Sie alle sind zu dieser Sitzung sehr herzlich eingeladen, denn es ist uns sehr wichtig, dass auf möglichst breiter Basis über Veränderungen diskutiert und alle Teilnehmer dieser Umfrage auch aktiv und gleichberechtigt an der Umsetzung der Vorschläge zur Weiterentwicklung unserer Schule beteiligt werden.

Bitte geben Sie den untenstehenden Abschnitt bis spätestens Montag, 30.3.09, an den Klassenlehrer zurück.

M.Schmitt-Sickinger

U.Pfeffer

Florian Schellhase

Ich habe die Einladung zur Sitzung der Konsensgruppe erhalten.

Ich werde an der Sitzung am 21.4.09 im HZG

teilnehmen

nicht teilnehmen

Name.....

Klasse.....

Unterschrift.....

Nach wie vor unfassbar für die Schulgemeinschaft des HZG ist der Tod von Katrin Wartenberg.

Mitschüler, Lehrer und Eltern sind schockiert und traurig, zumal diese Tragödie noch von den entsetzlichen Vorgängen in Winnenden überschattet wird.

Unser Mitgefühl und unsere Gedanken sind bei den Eltern von Katrin.

Es ist unmöglich, jetzt einfach wieder zur Normalität zurückzukehren, sondern es besteht für alle Betroffenen das dringende Bedürfnis, die Ereignisse zu verarbeiten, der Trauer Raum zu lassen und Abschied zu nehmen.

Die Beerdigung Katrins wird am Mittwoch im engsten Familienkreis stattfinden.

Für alle Mitglieder der Schulgemeinschaft besteht die Möglichkeit, sich am Freitagmorgen um 8 Uhr in St. Fidelis bei einem von der Schule veranstalteten Gedenkgottesdienst von Katrin zu verabschieden.

In der Aula der Schule ist ein Gedenkplatz eingerichtet, an dem ein Buch für persönliche Eintragungen ausliegt.

Mittagessenzuschuss der Stadt Sigmaringen

Die Stadt Sigmaringen als Schulträger gibt ab sofort jährlich einen Zuschuss zum Mittagessen in der Mensen der städtischen Schulen.

Nach Beschluss der Schulkonferenz wird dieser Zuschuss folgendermaßen verwendet:

Alle Geschwisterkinder (ab dem 2. Kind) am HZG bekommen nach den Osterferien eine bestimmte Anzahl von Essensbons, die jeweils für ein Tagesessen gelten.

Sie können an Stelle von Bargeld in der Mensa zum Bezahlen verwendet werden und gelten bis Ende 2009. Vinzenz-Service rechnet diese Bons dann direkt mit der Stadt ab.

Zwei mal im Jahr gibt es von diesem Zuschuss außerdem saisonales/regionales Obst für alle HZG- Schüler.

Die Bons können von den Berechtigten ab der ersten Schulwoche nach den Osterferien auf dem Sekretariat abgeholt werden.

Neu in Klasse 5 angemeldete Geschwisterkinder werden dabei schon berücksichtigt, sie können ihre Bons dann zu Beginn des neuen Schuljahrs abholen.